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１．県の工事量が毎年減少し続けておりますが、一方で災害級の大雨

が各地で頻発しております。災害に強い幹線林道等路網整備に必要

な令和６年度の当初予算等の安定的な確保をお願いします。 

 

２．急峻で狭隘な施工条件下にある森林土木事業の実態や賃上げ・資

機材価格の高騰などを踏まえ、柔軟な設計変更等を通じた適正な利

潤の確保に向けた取組や入札による落札率が労務費に影響しないよ

うな方策を講じていただきたい。 
 

３．社会貢献や福利厚生などを考慮した経営事項審査や入札制度に

おける加点の新設を考えて下さい。特に、災害対応や緊急時の対応な

どに貢献している地元業者が優遇される制度を取り入れていただき

たい。 

 

４．転落・墜落等重大災害の撲滅や熱中症対策を含めた安全衛生経費

の適切な積算、休日等が確保された適切な工期の設定等による建設

工事従事者の安全及び健康の確保並びに福祉の向上をお願いします。 

 

５．２０２４年問題に対処するには徹底した事務処理の効率化・簡素

化が必要です。そのため国や県土木部は情報共有システムの活用を

進めておりますが、農林関係の工事では１割ほどでしか利用されて

おりません。あらゆる工事で情報共有システムを利用していただき

たい。 

 

６．森林環境譲与税を活用した幅広い事業の実施を検討して下さい。 

 

 

 


